



Floorball Riders DBR
Postfach 317
8630 Rütli

info@fbriders.ch
fbriders.ch

Pressemitteilung Januar 2024

Veränderungen in der Organisation der Floorball Riders

Die Floorball Riders geben bekannt, dass die langjährige Präsidentin, Vibeke Rasmussen-Elmiger, ihren Rücktritt auf Ende der Saison 2023/24 eingereicht hat. Nach sechs intensiven Jahren an der Spitze des Clubs, in denen sie massgeblich zur Neuausrichtung, Professionalisierung und Bewältigung steigender Anforderungen beigetragen hat, ehren wir ihren Entschluss mit grossem Dank für ihre Hingabe und sind gleichzeitig motiviert, auf dem von ihr geschaffenen Fundament weiterzubauen.

Vibeke übernahm im Mai 2018 die Leitung von Stephan Dürr und setzte sich mit bemerkenswertem Engagement für den Verein ein. Unter ihrer Führung erreichte der Club bedeutende Meilensteine, darunter die Top-Platzierung beim Kinderlabel, das Nachwuchslabel und den Wiederaufstieg in die L-UPL/NLA.

Besonders in Erinnerung bleiben wird Vibeke Rasmussens hervorragende Vorbereitung auf Sitzungen, ihre Bereitschaft bei Problemen zu helfen und ihre professionelle Führung des Vorstands und des Vereins. Wir möchten Vibeke unseren herzlichsten Dank für ihren unermüdlichen Einsatz, die zahlreich investierten Stunden und die produktiven Vorstandssitzungen aussprechen. Merci, Vibeke!

Der Vorstand ist nun auf der Suche nach einer geeigneten Nachfolge. Interessierte Personen sind herzlich eingeladen, sich bei uns zu melden.

Wir freuen uns, eine wichtige Personalentscheidung bekannt geben zu können: Ab Februar 2024 wird Marco Planzer unseren Verein als Geschäftsführer verstärken. Diese Besetzung folgt der Entscheidung unserer ausserordentlichen Generalversammlung vom Herbst 2023, die Stelle eines Geschäftsführers zu schaffen.

GOLDSPONSOR



SILBERSPONSOR



NACHWUCHSSPONSOREN



RIDERS TV PRESENTER



BRONZESPONSOREN



AUSRÜSTER



MEDICAL PARTNER





Floorball Riders DBR info@fbriders.ch
Postfach 317
8630 Rütli fbriders.ch

Marco Planzer, 30 Jahre jung, bringt frischen Wind und neue Perspektiven in unsere Organisation. Sein Einstieg im Februar ermöglicht ihm einen Einblick in die aktuelle Saison, bevor er die Führung für die Planung und Vorbereitung der Saison 2024/25 übernimmt. Sein Engagement bei uns wird schrittweise zunehmen, was eine gründliche Einarbeitung und gleichzeitig eine aktive Beteiligung an laufenden Projekten ermöglicht. Marco freut sich darauf, den Verein und seine Mitglieder bald persönlich kennenzulernen. Wir sind überzeugt, dass seine Expertise und sein Engagement einen bedeutenden Beitrag zu unserem weiteren Erfolg leisten werden.

Vorstand Floorball Riders

GOLDSPONSOR



SILBERSPONSOR



NACHWUCHSSPONSOREN



RIDERS TV PRESENTER



BRONZESPONSOREN



AUSRÜSTER



MEDICAL PARTNER

